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Il circolo Marsala-Petrosino di Legambiente torna a ma-
nifestare il proprio disappunto per la celebrazione del
Festival del Kite a Marsala. “Purtroppo, anche que-

st’anno – sottolinea il presidente Giuseppe Marino - il Co-
mune di Marsala e la Regione Siciliana hanno finanziato il
festival del Kitesurf che si svolgerà, manco a dirlo, nella
laguna della riserva dello Stagnone. [ ... ]

...continua in seconda

Legambiente: “Kite Fest incompatibile
con il regolamento della nostra Riserva”

PER L'ASSOCIAZIONE È GRAVE CHE LA REGIONE “FINANZI ATTIVITÀ VIETATE DALLE PROPRIE LEGGI”

[ ... ] a pag. 3

Birgi: sorride il Bilancio Airgest
per la prima volta è in utile

[ ... ] a pag. 2

Iniziato il processo a carico di un
uomo accusato di abusi sessuali
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SENTITE IN AULA LE MAESTRE CHE RACCOLSERO LE CONFIDENZE DELLA BAMBINA

E' continuato davanti al collegio giudicante del tri-
bunale di Marsala, presieduto dal giudice Vito
Marcello Saladino, il processo che vede imputato

un anziano muratore marsalese (M.C.) con l’accusa di
abusi sessuali su una bambina di nove anni. Sono state
ascoltate le due insegnanti elementari con cui l’alunna
si era confidata a scuola. Secondo il racconto fatto dalla
piccola, nel novembre del 2021 l'uomo si era recato
presso la sua abitazione per comprare delle uova, in
quella occasione l’avrebbe baciata in bocca e toccata in
varie parti del corpo, cercando, pare, contatti ancora più
intimi. Il fatto, fu subito denunciato ai carabinieri e sa-
rebbe accaduto 23 novembre 2021 in una contrada del
versante nord marsalese. Davanti al tribunale sono state
ascoltate le insegnanti della bambina con cui la giova-
nissima si era confidata. “Era il 24 novembre 2021 –

ha dichiarato una delle due insegnanti – e in occasione
della giornata contro la violenza sulle donne invitammo
gli alunni a fare un cartellone su questo particolare tema,
e invitammo tutti che in questi casi bisogna sempre de-
nunciare. La bambina, però, mi disse che non poteva
farlo… Chiesi perché e lei, nel corridoio accanto l’aula,
senza che i compagni potessero ascoltarla e mi raccontò
che ‘un vecchio che veniva a casa sua per comprare
uova la spinse contro un muro e dopo averle preso la
mano le disse che le voleva far vedere una cosa’. Lei si
divincolò e fuggì. Mi disse che i genitori avevano già
fatto denuncia. Poi, ne parlai con la collega che era stata
in classe nell’ora precedente e anche lei parlando riser-
vatamente con l'alunna aveva ricevuto analoghe rispo-
ste. L’indomani mattina ci recammo nella segreteria
della scuola e abbiamo fatto protocollare una relazione

per la dirigente scolastica sul racconto che l’alunna
aveva fatto sia a me che alla mia collega separatamente
ma raccontando i medesimi particolari. Subito dopo fui
ascoltata dai carabinieri”. Analoghe risposte ha fornito
al Pubblico ministero Roberto Piscitello anche l’altra
insegnante con cui la bambina si confidò. Il processo è
stato aggiornato al prossimo 14 settembre, quando i giu-
dici, in modalità protetta, dovrebbero ascoltare la bam-
bina, la cui famiglia si è costituita parte civile assistita
l’avvocato Chiara Bonafede. A difendere l’imputato è,
invece, l’avvocato Diego Tranchida. [ g. d. b. ]

É iniziato il processo a carico di un
muratore accusato di abusi sessuali

SI TRATTA DI UN RAGAZZO AFRICANO IN EVIDENTE STATO DI ALTERAZIONE PSICHICA

Un giovane in evidente stato di alterazione è stato fermato dalle forze dell’ordine. Già nei giorni scorsi aveva dato dei problemi,
andando più volte in escandescenza in luoghi pubblici e nelle strade di Marsala. Oggi ha rincorso e molestato una giovane donna
che correva sul Lungomare. Questa, gridando aiuto, ha attirato i passanti e sul posto sono intervenuti subito i Vigili Urbani del

Comando di Marsala che, viste le condizioni del giovane africano, hanno chiamato il 118. E’ stato attivato per lui, infatti, la procedura
del TSO, Trattamento Sanitario Obbligatorio. Da quanto si apprende la donna, anche se impaurita, non ha voluto sporgere denuncia.

Giovane molesta una donna sul Lungomare

OPERAVANO A PANTELLERIA INSIEME AD UN TERZO SOGGETTO, IMPUTATO PER RICETTAZIONE

La Corte d’appello di Palermo, presieduta da Antonio Napoli, ha confermato due condanne su tre nel processo che ha visto tre imputati facenti parte della cosiddetta
“banda dei funerali” a Pantelleria. Anni fa, tre soggetti, hanno commesso furti in abitazione quando i proprietari non erano in casa perchè si trovavano impegnati, e
addolorati, in qualche funerale di un familiare o parente. Si tratta in particolare dei marsalesi Franco e Alessio Indelicato, rispettivamente di 30 e 24 anni, e di Giuseppe

Alessandro Bonomo di 49 anni. In primo grado nel luglio 2021, il Tribunale di Marsala, aveva condannato a 4 anni e mezzo di carcere Franco Indelicato, a 4 anni Alessio
Indelicato e il Bonomo. Ora i giudici di secondo grado hanno confermato le condanne agli Indelicato con riduzione di un mese per il 30enne, mentre per Bonomo è stato
disposto il “non luogo a procedere per precedente giudicato” perchè, per gli stessi fatti, ma per ricettazione, Bonomo era già stato assolto dal Tribunale lilybetano.

Banda dei funerali: condanne confermate per due marsalesi 

CONTINUA DALLA PRIMA

[ Legambiente: “Kite Fest incompatibile con il regolamento della nostra Riserva” ] -
E’ gravissimo che soprattutto la Regione Siciliana finanzi attività vietate dalla proprie
stesse leggi, senza nemmeno preoccuparsi di motivare le ragioni che le consentono di
derogare alle sue norme, addirittura finanziando con denaro pubblico ciò che nei fatti è
illegale”. Legambiente torna a evidenziare come il regolamento della Riserva non per-
metterebbe la partica di alcune attività, a tutela della flora e della fauna dell'area: “Lo
abbiamo ripetuto e lo ripetiamo ancora una volta: il regolamento della Riserva vieta tutte
le attività, comprese quelle sportive, che arrecano danno alle specie animali e vegetali,
per la cui protezione la riserva è stata istituita. Riteniamo profondamente sbagliate le
opinioni di quanti, compresa l’associazione Mare Vivo che patrocina l’evento, sosten-
gono che, poiché lo sport in questione si esercita con la sola forza del vento, non è in-
quinante e dunque non arreca danno all’ecosistema della laguna. Non è così. La pressione

antropica sulla riserva esercita dai Kiters e non solo, ha sfrattato gli uccelli che sono gli
unici, in base alle nostre leggi vigenti, ad avere il diritto di volare e stazionare nella
laguna. Per rendersene conto basta mettere a confronto, anche solo visivo, la quantità
infinita di fenicotteri rosa ed di altre specie che si possono osservare nella riserva delle
Saline di Trapani e i pochissimi esemplari che si vedono invece nella riserva dello Sta-
gnone. Per non parlare dei rumori molesti a tutte le ore, degli sbancamenti di vegetazione
protetta lungo la costa, del parcheggio selvaggio e della proliferazione indiscriminata di
chioschi e chioschetti anch’essi vietati dal regolamento della riserva e dal piano paesag-
gistico”. Alla luce di ciò, Legambiente invita gli organizzatori a trovare un'altra location
per disputare la manifestazione, in un contesto diverso dalla Riserva dello Stagnone.
“Davvero non potete rinunciare al Kitesurf? Fatelo in ben 280 km di costa trapanese
battuta dal vento tutto l’anno”, conclude il presidente Giuseppe Marino.  
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LUNEDÌ 17 LUGLIO IL SERVIZIO SARÀ EFFETTUATO AL BISCIONE E A TORRE SIBILIANA

Lunedì 17 luglio sarà effettuato, su tutto il territorio comunale di Petrosino, compresi i nuclei
stagionali di Biscione e Torre Sibiliana, il servizio di disinfestazione e derattizzazione: nel
primo caso dalle ore 23 alle 6 del giorno successivo, nel secondo caso dalle ore 18 in poi. I

prodotti utilizzati non comportano rischi per la popolazione e per gli animali domestici. L’Ammini-
strazione comunale raccomanda comunque di tenere chiuse le finestre, tenere gli animali domestici
nelle rispettive abitazioni, non sostare in ambienti aperti durante e dopo il trattamento per almeno 2
ore, evitare di stendere la biancheria, evitare il consumo di frutta e verdure senza il dovuto lavaggio
nelle 24 ore successive al trattamento se gli ortaggi sono stati raggiunti dai prodotto di disinfesta-
zione, non sostare con gli autoveicoli in modo da non intralciare le operazioni di disinfestazione.

A Petrosino disinfestazione e derattizzazione del litorale

LA SEMESTRALE CHIUDE CON UN +96 MILA EURO. OMBRA: “GIUSTO IL PERCORSO POST PANDEMIA”

Airgest, società di gestione del-
l’aeroporto civile “Vincenzo
Florio”, ha concluso i lavori di

predisposizione del bilancio seme-
strale 2023, chiudendo, per la prima volta nella sua storia, con un risultato netto
positivo pari a 96,8 mila euro e con un Ebitda, margine operativo lordo, di 253 mila
euro. Tutto ciò, di fronte ad un transito, al 30 giugno, di 534.032 passeggeri, con
un incremento sul 2022 del 47.5%, e con 3.852 movimenti, in crescita del 11.6%
sull’esercizio 2022. “La verifica di tutti gli aggregati di costo e di ricavo – spiega il
presidente di Airgest, Salvatore Ombra – danno evidenza di come il percorso in-
trapreso a ridosso della pandemia, poi bruscamente interrotto e ripartito nel 2021,
stia consentendo di raccogliere i frutti da tempo attesi. In pari periodo nel 2022, in-
fatti, il conto economico della società registrava una perdita di circa 1,5 milioni di
euro”. I ricavi complessivi della gestione nel corso del 1° semestre 2023, risultano

in netta crescita (+54,9%) rispetto al periodo corrispondente. Cui si aggiungono i
costanti risultati positivi ed i conseguenti dividendi derivanti dalla gestione della
partecipata Tafs srl. I costi della produzione complessivamente sostenuti dal gestore
nel corso del periodo in esame, sono in crescita contenuta pari al 6.9% rispetto al-
l’anno 2022, rilevando che gli sforzi in termini di efficientamento e razionalizza-
zione hanno consentito di appiattire la curva di crescita dei costi variabili e
parzialmente variabili, sostenuti dalla società. “Io, il consiglio di amministrazione
e tutta la famiglia Airgest – prosegue Ombra-, siamo estremamente soddisfatti del
risultato raggiunto, la prima semestrale in utile della sua storia. Introducendo nuovi
rami di business, che in combinato disposto con i volumi di traffico attesi e con il
supporto del nostro azionista la Regione Siciliana, stanno consentendo nell’esercizio
in corso di raggiungere risultati inediti. Queste premesse ci consentiranno di tra-
guardare il tanto auspicato e perseguito utile di bilancio al termine dell’esercizio
2023, dopo aver dimezzato le perdite nel 2021 e nel 2022”.

Birgi: Airgest per la prima volta in utile
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SI È PARLATO ANCHE DELL’ORDINANZA MUSICALE. DUE LE MOZIONI APPROVATE

Il Consiglio comunale di Mar-
sala che si è tenuto giovedì 13
luglio, si è aperto con un mi-

nuto di raccoglimento per la
scomparsa di Arnaldo Forlani e
per il giovane marsalese Giu-
seppe Angileri, deceduto nei
giorni scorsi a seguito di un inci-
dente stradale. Subito dopo Fer-
rantelli ha illustrato all’Aula
l’Odg “Modifica al Regolamento
servizi fognature e depurazione”:
atto poi approvato dal Consiglio.
A seguire, sul punto riguardante
il “Piano delle valorizzazioni e
dismissioni degli immobili di
proprietà comunale”, il presi-
dente Enzo Sturiano ha comunicato che è in corso un approfondimento per
dare maggiori elementi all’Aula in fase di trattazione. Diversi interventi
sull’argomento, dove tutti i consiglieri hanno ricordato che gli immobili
messi in vendita ogni anno, non sono quasi mai stati acquistati da privati e
forse è il caso per alcuni di pensare ad un utilizzo istituzionale da parte del
Comune. Riguardo alle comunicazioni, queste sono giunte da Pino Ferran-
telli (sicurezza in città, situazione ospedaliera critica, rateizzazione tributi
non pagati, problemi d’acqua non risolti in alcune contrade, diversi Impianti
sportivi non funzionanti, nessun progetto per i diversamente abili); Pino Car-
nese (ospedale non efficiente, verde pubblico abbandonato, la pista ciclabile
è uno sconcio); Gabriele Di Pietra (non chiari i motivi dell’incontro con cit-
tadini e operatori sul tema sicurezza, Facoltà di Enologia in procinto di la-
sciare Marsala, copiose ordinanze su alcol e musica ma gli operatori
lamentano criticità, mancata presentazione del DUP); Nicola Fici (susse-
guirsi di ordinanze sicurezza e movida che creano confusione tra gli opera-
tori, fondamentale la presenza Forze Ordine, chiede il prelievo “mozione
disturbo alimentazione”); Leo Orlando (assenza calendario eventi estivi, pre-

cari i trasporti per raggiungere i
luoghi degli eventi fuori dal cen-
tro, portale turistico non aggior-
nato, servizio verde comunale
scollegato con quello di Formula
Ambiente, solo sette risposte su 25
interrogazioni presentate, lavorare
sulla mozione sfiducia verso que-
sta Amministrazione). Su alcune
tematiche, soprattutto quelle di
competenza, ha risposto l’asses-
sore Salvatore Agate: “Problemi
all’Ospedale sono atti gestionali
dell’Asp, con il cui Commissario
Spera il sindaco ha già fissato un
incontro”. Si riferisce in partico-
lare sulla mancanza dell’aria con-

dizionata al “Paolo Borsellino” di cui si è occupata la nostra testata. Poi
l’assessore è intervenuto sul altre tematiche: la presenza e la permanenza
dei turisti cresce secondo i dati booking, occorre incrementare servizi e per-
sonale che l’aumento dell’imposta di soggiorno poteva consentire in parte;
le limitazioni alla movida sono adeguate a quanto stabilito con il Prefetto e
analoghe agli altri comuni trapanesi, mentre la deroga ai limiti audiometrici
riguarda gli eventi istituzionalizzati e patrocinati; il calendario eventi è pro-
mosso tramite i canali social, mentre al cartellone degli Appuntamenti Ga-
ribalvini saranno aggiunte le altre iniziative private per avere una stampa
completa; riguardo alla sicurezza, seguiranno incontri con i vertici Forze
dell’Ordine e c’è maggiore presenza della Polizia Municipale; gara per bus
di collegamento con aeroporto andata deserta. Successivamente, l’Aula ha
posto in discussione la mozione “Disturbi dell'alimentazione e della nutri-
zione”, il cui atto è stato illustrato da Flavio Coppola (primo firmatario della
proposta) e che l’Aula ha successivamente approvato all’unanimità dei pre-
senti. Conclusi gli interventi, il presidente Enzo Sturiano ha chiuso la seduta
aggiornando i lavori a giovedì prossimo, 20 luglio, alle ore 11.30. 

Ospedale e sicurezza, lungo dibattito in Consiglio

IL 18 E 19 LUGLIO INIZIATIVE E RIFLESSIONI. COMMEMORAZIONE A SAPPUSI

Il sindaco di Marsala
Massimo Grillo e il Pre-
sidente dell'Associa-

zione Nazionale Magistrati
locale Fabrizio Guercio,
hanno diffuso gli eventi or-
ganizzati in sinergia nel-
l’ambito delle celebrazioni
per il 31° anniversario della
strage di via D’Amelio. Il
18 luglio, alle ore 20.30,
avrà luogo presso l’atrio del
Comune di Marsala lo spet-
tacolo dei pupi di Angelo
Sicilia dedicato al ricordo

del piccolo Giuseppe Di
Matteo e, a seguire, il con-
certo musicale della gio-
vane cantautrice Serena
Ionta (in arte ‘‘Serepocaion-
tas’’), che vanta già presti-
giose collaborazioni a
livello nazionale con perso-
naggi del mondo dello spet-
tacolo del calibro di Rosario
Fiorello e Leonardo Pierac-
cioni. Il 19 luglio, alle ore
10, è previsto presso l’‘Aula
Borsellino del Tribunale di
Marsala un momento di rac-

coglimento in memoria
delle vittime della strage di
via D’Amelio e, a seguire,
la scopertura della targa in
onore del Procuratore Bor-
sellino collocata presso la
locale Procura della Repub-
blica; infine, avrà luogo la
deposizione di una corona
di fiori presso la piazza del
quartiere ‘’Sappusi’’ recen-
temente dedicata dal Co-
mune alle Vittime delle
stragi di mafia di Capaci e
via D’Amelio.

Via D’Amelio, Marsala commemora la Strage
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Si chiama “Rita non parlare” ed è lo spettacolo
teatrale scritto dall’ex deputata regionale mar-
salese Eleonora Lo Curto in veste inedita di au-

trice, che andrà in scena mercoledì 19 luglio, alle ore
21, presso il Baglio Di Stefano di Gibellina, nell'am-
bito delle Orestiadi 2023 nella ricorrenza della strage
di Via D’Amelio. Rita non parlare è il grido ango-
sciato di Giovanna Cannova, madre di Rita Atria, che
spacca il muro del silenzio, affronta chi la condanna
e racconta la verità e il suo mondo. “Non cerca giu-
stificazioni, al contrario punta il dito contro chi tradi-

sce e inganna sua figlia. Il reading che da voce alla
donna, permette di penetrare in un mondo nel quale
omertà e coraggio si scontrano attraverso i personaggi
di una storia che ha lasciato una profonda ferita mei
siciliani, testimoni delle stragi di mafia degli anni ’90
- afferma l’autrice -. Ma la vera protagonista è Rita
con la forza delle sue parole”. Eleonora Lo Curto
aveva già debuttato in teatro con il testo “Io sono Ema-
nuela Loi”, con la regia di Alessio Piazza. In scena con
“Rita non parlare” Giuditta Perriera e Eletta Del Ca-
stillo; canzoni eseguite dal vivo da Serena Ganci. 

Eleonora Lo Curto in veste di autrice in “Rita non parlare”
L’EX DEPUTATA MARSALESE IN SCENA CON LA SECONDA PIÈCE A GIBELLINA

Lunedì 17 luglio, a partire
dalle ore 19.30, Totò Ca-
scio sarà al Circolo Ve-

lico Marsala per presentare il
suo libro “La gloria e la prova.
Il mio nuovo Cinema Paradiso
2.0”, edito da Baldini + Ca-
stoldi. Conosciuto al grande
pubblico come il bambino pro-
tagonista di Nuovo Cinema Pa-
radiso, capolavoro di Giuseppe
Tornatore premiato con l'Oscar

nel 1990, Salvatore Cascio può
vantare collaborazioni anche
con altri importanti registi che
perseguirono fino alla sua im-
provvisa scomparsa delle
scene a causa di una grave ma-
lattia. A distanza di tanto
tempo, Cascio si racconta in un
libro in cui condivide la sua
esperienza di vita facendone
un romanzo di formazione e di
rinascita, testimonianza di una

presa di coscienza matura e
della sua volontà di accetta-
zione di una nuova condi-
zione, che diventano
messaggio di speranza per
tutti. Dopo il saluto del Presi-
dente del Circolo Velico Mar-
sala, Totò Cascio dialogherà
con il giornalista Vincenzo Fi-
glioli. L’organizzazione del-
l’evento è a cura di Michaela
Di Caprio e Franco Polettini. 

Totò Cascio presenta il libro “La gloria e la prova”
L'ATTORE DI NUOVO CINEMA PARADISO PROTAGONISTA DI UN INCONTRO AL CIRCOLO VELICO
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Nuovo casting in Provincia di Tra-
pani. La 3 Points Productions, or-
ganizzatrice del Trapani Film

Festival che dal 22 al 25 giugno ha rac-
colto il pieno consenso di critica e pub-
blico, cerca ragazzi e ragazze tra i 16 e i
20 anni per il prossimo cortometraggio da
girare. Sono richiesti attori e attrici anche
senza esperienza nell’ambito del cinema,
residenti o domiciliati in Sicilia Occiden-
tale per il ruolo di “ragazzi di strada”.
Tratti somatici mediterranei e tipica-
mente siciliani. Inviare due foto e una
breve descrizione con i propri contatti
alla mail highercasting3pp@gmail.com.
Non è necessaria ma solo raccomandata
la conoscenza dell’inglese. 

Casting per un corto in
provincia di Trapani

Al Cinema Golden di Marsala doppia programmazione. “Ruby Gillman - La ragazza con
i tentacoli”, film d'animazione del 2023 diretto da Kirk DeMicco e Faryn Pearl, verrà
proiettato alle ore 18.30 e alle ore 20. Il film horror “Insidious - La porta rossa” è il

quinto capitolo della saga horror e si svolge 10 anni dopo gli eventi del secondo film. Verrà
esaminato ciò che è accaduto ai Lambert un decennio prima e quali sono state le conseguenze
dell’accaduto. Josh (Patrick Wilson) accompagna suo figlio Dalton (Ty Simpkins) al college.
Un sogno che però per il giovane si trasforma in una serie di incubi quando inizia a essere
perseguitato da alcune visioni. Dalton scopre così che i demoni del suo passato sono tornati
a perseguitare non solo lui, ma anche suo padre. Insidious verrà proiettato solo alle ore 21.30. 

Al Cinema Golden “Ruby Gillman” e l’horror “Insidious”

L'ATTORE: "FAR PARTE DI UN GRUPPO DI COMICI TALENTUOSI MI HA FATTO CRESCERE"

Torna nell’Atrio del Comune di Marsala
il “Marsallah – Micromini Festival” con
la direzione artistica di Fabrizio Lom-

bardo, la 2ª edizione si avvale del patrocinio
dell’Amministrazione comunale e si svolgerà
nelle giornate del 22 e 23 luglio con ingresso
gratuito. Per l’occasione abbiamo intervistato
uno degli artisti coinvolti che porterà lo spet-
tacolo “Carlo Amleto Show”. Artista nato a
Caltanissetta e formatosi alla “Civica scuola
d’arte drammatica Paolo Grassi” di Milano,
dopo tanto teatro, l’anno scorso Amleto ap-
proda in tv conquistando il pubblico con il
suo TG0 a Zelig per poi continuare, insieme
al gruppo di comici “Contenuti Zero”, di cui
fa parte da anni, su Rai 2 con Bar Stella, tra-
smissione di grandissimo successo. Sempre
quest’anno è uscito il suo primo album da
musicista. Carlo, possiamo dire che gli ul-
timi 12 mesi siano stati importantissimi per
te. Abbiamo imparato a conoscerti ed ap-
prezzarti in tutte le tue sfaccettature come
l’attore o il musicista, in questo momento
del tuo percorso c’è un anima artistica pre-
dominante o hai trovato il modo di farle
coesistere? Grazie per la domanda molto az-
zeccata, queste due anime sono sempre state
presenti e hanno sempre coesistito in me fin
da quando ero piccolo. Da un lato la musica,
dall’altro il teatro, in questi ultimi anni ho
cercato sempre di più di far conciliare le due
cose in un unico progetto, attraverso per
esempio il teatro canzone. Sono quindi in
continua ricerca. Come nasce l’idea di tg0?
L’idea di tg0 nasce dal voler fare un tg che
diventi una canzone. Sono stato sempre affa-
scinato dalla “cantilena” dei giornalisti dei
telegiornali. Ho trattato quella cantilena
come una melodia musicale e ho costruito

una base armonica sotto, che gradualmente
cresce sempre di più. Così è nata tg0. L’anno
scorso al Marsallah si è esibito Beppe Sco-
ditti, insieme fate parte del gruppo comico
Contenuti zero, com'è lavorare con un
gruppo di attori, musicisti, comici così ta-
lentuoso? Far parte di un gruppo di comici e
artisti così talentuosi mi ha permesso e mi
permette di crescere artisticamente, di trovare
sempre nuove idee, di nutrirmi e lasciarmi
ispirare dalle idee degli altri e creare insieme
qualcosa di bello. È un modo per confrontarsi
costantemente e credo che il confronto sia
fondamentale per un’artista. Dove potremo
vederti prossimamente? Ci sono diversi
progetti in ballo e sicuramente non mancherà
la possibilità di rivederci a Bar Stella nella
prossima edizione. Sicuramente a Marsala
ti faranno assaggiare il Cous Cous, anche
se non è previsto dalla ricetta originale lo
chiederai con o senza piccanto? Vi ringrazio
per la citazione! Non vedo l’ora di assaggiare
il cous cous e lo preferisco senza picanto!

Al Marsallah Micromini Festival
in scena il Carlo Amleto Show
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OTTIMA REGATA PER MARTINA GERARDI NONOSTANTE LE CONDIZIONI METEO PROIBITIVE

“Straordinaria la performance dei nostri atleti nella recente
regata disputata nelle acque di San Leone. Nonostante
le condizioni meteorologiche proibitive che hanno reso

la competizione estremamente impegnativa, hanno dimostrato
un'impressionante determinazione e un talento indiscusso”: queste
le parole del Presidente del Circolo Velico Marsala Rocco Lima a
conclusione della Selezione Zonale Optimist che si è svolta l’1 e 2
luglio scorso a San Leone (AG). A rappresentare il Circolo Velico
Marsala c’erano Marcella Frazzitta, Noemi De Luca e Martina Ge-
rardi, quest’ultima qualificatasi al campionato nazionale "Primavela"
che si terrà a Ravenna dal 29 al 31 agosto. I giovani velisti lilybetani
hanno dimostrato una padronanza incredibile delle imbarcazioni e
la loro abilità nel gestire situazioni difficili è stata davvero ammire-
vole. Un risultato che non sarebbe stato possibile senza l'impegno

dei loro allenatori e del supporto delle famiglie. Il Presidente Lisma
aggiunge: “La qualificazione di Martina al Campionato nazionale
Primavela è un risultato che riempie di gioia l'intero Circolo Velico.
Sappiamo che ha dedicato ore di allenamento e sacrificio personale
per raggiungere questo obiettivo. Ora, dovrà prepararsi a sfidare i
migliori velisti del Paese e rappresentare con orgoglio i colori del
nostro Circolo. In conclusione, desidero esprimere il mio sincero
ringraziamento a tutti gli atleti che hanno preso parte a questa regata
e hanno affrontato le sfide con coraggio e determinazione. Siete un
esempio di dedizione e spirito sportivo per tutti noi, e sono onorato
di far parte di questa straordinaria squadra. Auguro a Martina un suc-
cesso straordinario al campionato nazionale Primavela. Sono sicuro
che con il vostro impegno e talento, conquisterete risultati ancora
più grandi nel futuro”, dice infine Lisma. 

Atleta del Circolo Velico al Campionato Primavela

Grandi risultati e soddisfazioni per la Danza marsalese. Ai Campioni Italiani 2023 di Rimini, nella
disciplina Danze Latine Categoria Junior, ovvero 14-15 anni, in classe B1 è scesa in pista la cop-
pia formata dai giovani Gabriele Zichittella di Marsala e Aurora Vivona di Campobello di Ma-

zara. La loro tecnica, la loro bravura, l’affiatamento hanno pienamente convinto la giuria tecnica che li
ha premiati come primi classificati della categoria d’appartenenza. Sia Gabriele che Aurora si sono al-
lenati duramente per raggiungere l’obiettivo, grazie ai maestri della scuola di ballo di Castelvetrano
Dancing for a Dream, nonchè campioni del mondo di ballo, Mario Cecenati e Sara Messina Denaro. 

Danza: un marsalese campione ‘latino’ 
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